

Aus der Gemeinderatssitzung vom 2. Mai 2017

In der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 2. Mai 2017 bestanden gegen die Bauvorhaben von Th. V. (Neubau einer Doppelgarage in Illkofen) und F. Th. (Änderung der Außenwand einer Maschinenhalle in Illkofen) einstimmig keine Einwendungen.

Zum Bauantrag von K. Sch. über die Errichtung eines Wohnhauses mit 4 Wohneinheiten und 8 Carports in Sarching, stellte der Gemeinderat fest, dass Befreiungen für die Überschreitung der Wandhöhe und des Kniestocks nicht erteilt werden. Das Vorhaben wurde mit 18 gegen 2 Stimmen abgelehnt.

Die Entwässerungssatzungen für die beiden Entwässerungsanlagen der Gemeinde Barbing sind der neuesten Mustersatzung des Bayerischen Gemeindetages anzupassen. Einstimmig wurde der Neuerlass der beiden Entwässerungssatzungen beschlossen. Mit dem Inkrafttreten der neuen Satzung tritt die alte Satzung außer Kraft. Im Rahmen der Ausweisung des interkommunalen Gewerbegebietes Mintraching / Barbing ist für die betroffenen Grundstücke eine Zweckvereinbarung mit dem Zweckverband zu Abwasserbeseitigung im Pfattertal zu treffen. Der Gemeinderat erklärt sich einstimmig mit dem Abschluss der Zweckvereinbarung einverstanden. Hinsichtlich der Lärmschutzeinrichtungen für das Baugebiet „Barbing Süd“ gibt es verschiedene Möglichkeiten, wie z. B. den bestehenden Damm durch Schüttung oder mit einer Wand zu erhöhen. Nach der Diskussion beschloss der Gemeinderat einstimmig, den Bürgermeister für weitere Grundstücksverhandlungen und zur Suche der sinnvollsten Lösung zu bevollmächtigen.

Herr Gemeinderat Klotz beantragte, dass alle Gemeinderatssitzungen um 19.00 Uhr beginnen sollen, denn in den Sommermonaten sieht die Geschäftsordnung 20.00 Uhr vor. Der Gemeinderat lehnte den Antrag mit 13 gegen 7 Stimmen ab.

Zur Bauleitplanung der Stadt Wörth a. d. Donau über die 6. Änderung des Flächennutzungsplanes und Aufstellung eines Bebauungsplanes im Bereich Kiefenholz, stellte der Gemeinderat einstimmig fest, dass Belange der Gemeinde Barbing nicht berührt werden.

Im nichtöffentlichen Teil der Gemeinderatssitzung wurden die Aufträge für Baumeister, - Zimmerer- und Dachdecker- und Gerüstbauarbeiten für die Erweiterung und Sanierung des Vereinsheimes Eltheim einstimmig an die wirtschaftlichsten Bieter vergeben. Das Auftragsvolumen liegt dabei bei rund 150.000,00 €.